

Joris VAN LIDTH DE JEUDE et Eveline WOJAK

**A l'attention de Benjamin Barbaud
Président directeur du festival HELLFEST**

22 av de la caillerie
44190 CLISSON

03/11/2019

Objet : proposition d'installation

Monsieur Barbaud,

Notre passage par Clisson cet été nous a permis de découvrir cette ville charmante à laquelle le festival Hellfest a donné une renommée internationale et métalleuse. Et c'est sur le Pont de la Ville qu'une idée faisant le lien entre le cœur de Clisson et le festival nous est venue.

En effet, le magnifique Saule pleureur qui borde l'entrée ouest du pont (cf photo ci-dessous) n'est pas sans rappeler les chevelures abondantes des musiciens et fans de métal. Nous avons donc imaginé qu'une des branches du Saule pourrait soudain « prendre vie » et se mettre à faire du headbanging sur un son de métal.

Cette idée, qui était d'abord une simple blague de l'instant, a continué alors à faire son chemin. On s'est dit que cette « branche-tête » pourrait se mettre en mouvement toutes les heures, après les cloches de l'Eglise Notre-Dame, sur le son de Whom the bell tolls de Metallica, et nous pensons que cette installation ferait dans la ville un joli clin d'oeil au festival pendant sa durée.

Alors plutôt que cette idée disparaisse dans le cimetière des idées et projets multiples qu'on imagine mais qu'on ne réalise pas, on a décidé de vous la proposer en guise de bouteille à la mer. Et si elle vous semble aussi suffisamment pertinente et drôle pour être tentée, alors nous pourrions la creuser davantage avec vous.

Nous sommes 2 camarades de jeux, dont l'une travaille dans le secteur artistique (Eveline, co-fondatrice de la compagnie de théâtre de rue "Acadie du Palmier" basée à Marseille (www.acadiedupalmier.com)), et l'autre, dont l'adolescence s'est faite à haute dose de métal, a une pratique artistique amateur quand son travail lui en laisse le temps (Joris via son site : www.zoneadecouvrir.net). Nous ne sommes pas spécialisés dans la création d'installation mais le projet de « Saule headganger » est suffisamment excitant pour nous donner envie de mobiliser les connaissances et compétences qui permettrait de le réaliser.

Alors, qu'en dites-vous Monsieur Barbaud ?

En vous exprimant nos salutations headbangeuses les meilleures !

Joris VAN LIDTH DE JEUDE et Eveline WOJAK

Saule pleureur ou
Saule headbanger ?



Photo issue de : www.jefaismesvalises.com/clisson-le-hellfest-mais-pas-que/